

Calculan caiga industria 13% en 2009 (El Reforma 21/05/09)

Calculan caiga industria 13% en 2009 (El Reforma 21/05/09) La contracción del PIB en este año podría ser mayor a 6 por ciento, pues aún falta medir el impacto de la epidemia de influenza, dijo Concamin Lilián Cruz Ciudad de México (21 mayo 2009).- Para este año, el sector industrial caerá entre 12 y 13 por ciento y se perderán más de 300 mil empleos, calculó Salomón Presburger, presidente de la Confederación de Cámaras Industriales (Concamin). En conferencia, dijo que la crisis no ha tocado fondo y por ello estimó que se perderán en todo el País entre 600 y 700 mil empleos este año, además de los 100 mil puestos que perderán los mexicanos que regresan de EU porque ya no son recibidos en ese País. El presidente de la confederación dijo que por la crisis ya se han perdido 323 mil empleos en el sector industrial y 626 mil en todo el País en el periodo de octubre de 2008 a abril pasado. Salomón Presburger calculó que la caída del PIB de este año podría ser mayor del 6 por ciento, ya que aún falta medir los impactos en la economía de la epidemia de influenza. "Los números que hay ahorita se van a deteriorar más porque no estamos viendo los efectos de la influenza", sostuvo Presburger. Para evitar que la economía se siga deteriorando urgió al Gobierno federal a que implemente una simplificación en materia tributaria y sobre todo aumente la base gravable de contribuyentes. Enfatizó que la respuesta a la crisis está en el mercado interno, para ello es necesario que entre las medidas adoptadas se contemple que las dependencias de Gobierno incentiven sus compras con productos de mayor contenido nacional. Entre las que ya están trabajando esta propuesta se encuentra Pemex. Dijo que al fortalecer el mercado interno se podrá apoyar a las empresas que no encontraron apoyos en los programas anunciados como los relacionados con los paros técnicos que no funcionaron. Presburger consideró que las próximas elecciones están dañando la economía, ya que en lugar de ofrecer propuestas para salir de la crisis, las campañas se han concentrado en descalificaciones. Entre las propuestas del gremio industrial para enfrentar la caída de la economía sugirió investigar el mercado laboral sin necesidad de una reforma en el congreso.